

## ABSTRAK

### **Yuthi Aghnia : Pengaruh Pendapatan Investasi Dan Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru' Terhadap Laba Perusahaan (Studi Di PT Asuransi Allianz Life Indonesia Unit Syariah Periode 2011-2021)**

Salah satu sumber pendapatan pada perusahaan yaitu berasal dari perusahaan yang melakukan aktivitas investasi. Pada perusahaan asuransi syariah laba diperoleh dari hasil investasi yang nantinya akan mempengaruhi naik turunnya laba pada perusahaan. Underwriting bertujuan untuk memaksimalkan laba yang didapat dengan mendiversifikasi risiko yang diharapkan dapat menguntungkan, underwriting dana tabarru' yang tinggi cenderung dapat meningkatkan laba perusahaan. Namun pada kenyataannya di laporan keuangan PT. Allianz Life Indonesia ketika pendapatan investasi naik, labanya menurun. Begitupun juga terjadi pada underwriting dana tabarru', ketika variabel tersebut naik sedangkan labanya menurun.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Pendapatan Investasi terhadap Laba Perusahaan; untuk mengetahui pengaruh Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru' terhadap Laba Perusahaan; dan untuk mengetahui pengaruh Pendapatan Investasi dan Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru' pada PT. Asuransi Allianz Life Indonesia Unit Syariah.

Investasi merupakan tindakan penanaman atau penempatan suatu aset, baik dalam bentuk harta ataupun dana pada sesuatu yang diharapkan akan memperoleh pendapatan atau dapat meningkatkan nilainya di masa depan. Surplus underwriting dana tabarru' didapatkan dari kumpulan dana yang diinvestasikan oleh peserta, yang kemudian dikurangi dengan biaya-biaya atau beban asuransi seperti reasuransi dan klaim (dana tabarru').

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan yang telah dipublikasi oleh PT Asuransi Allianz Life Indonesia Periode 2011-2021. Teknis analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas; uji multikolinieritas; uji heteroskedastisitas; uji autokorelasi, analisis regresi linier berganda; analisis korelasi, analisis determinasi, dan analisis uji hipotesis yang terdiri dari uji signifikansi parsial (uji-t) dan uji signifikansi simultan (uji-f).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pendapatan Investasi secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Laba Perusahaan dengan nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $12,361 > 2,262$ ). Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru' secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Perusahaan dengan nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $1,315 < 2,262$ ). Kemudian Pendapatan Investasi dan Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru' secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Laba Perusahaan dengan nilai  $f_{hitung} > f_{tabel}$  ( $94,275 > 4,46$ ).

**Kata Kunci:** Pendapatan Investasi, Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru', Laba Perusahaan